

メンテックワールド社長 小松節子のハートフルメッセージ

ウイルス除去するロボット導入

まだまだ新型コロナウイルスの感染が止まりません。こうした中、弊社では細菌、ウイルスを99.99%除去する自律走行型UVDRロボットを導入、ロボットの販売会社と代理店契約を結びました。

自律走行型UVDRロボットは長さ93センチ、横66センチ、高さ171センチのデンマーク製。搭載されたセンサーが人や障害物を自動回避しながら、紫外線のUVC光を対象物に近づいて照射し自動除菌します。天井は3・5メートルまで除菌可能です。操作もスマホやタブレットで簡単に出来、薬剤を使用しないため、環境にも配慮した優れものです。医療機関やホテル、空港、オフィスなど世界中のさまざまな施設で利用されています。

このロボットの導入は、コロナ禍で、社員のモチベーションを高めようと立ち上げた、「T&B(テクノロジー&ビジネス)カフェ」でのチームリーダーの提案がきっかけになりました。社内にロボットセンターを立ち上げ、会社の事業の一つとして、社会貢献ができれば、と思っています。センターでは、将来的に他のロボットも取り扱い、デジタル化に対応していきます。

